

運営する経営者からより上の道産物管理者の登録を受ける場合は、料金がかかる場合があります。また、神戸市認入化粧で請求することになります。

ただし、申請する登録者が芦屋市の管理道産に限られる場合は、無料です。

道産物登録料

道産物登録料は、品目が1種類の場合は、他の道産物管理者への協議が不要な場合
本町(実店舗)申請の場合:受付日から2週間
本町(市外)申請の場合:受付日から2週間

道産物登録料の算出に当り、事務処理が発生する恐れがありますので、

法令根拠なく 許可日遅らせる

国際海上コンテナ
車両が多い神戸市中

中央区。コンテナを引く事業者が手にするのは、昨年12月末の3日間に、許可期間の空白が生じてしまつて、通行許可証だ。約4台保有する事業者で、申請から2週間」と記載している。形式的に見て、標準処理期間より今回の許可開始が2日遅れている計算だ。

許可証には許可開始日(許可証の有効期限の開始日)とは別に、申請者が記入する「通行開始年月日」を記載する欄が設けられ、そこに事業者は前の許可証の有効期間と、次の有効期間との間に空白が生じないよう日に付を記載している。事業者は、「更新手続きは、行政書士から更新の案内が来てすぐに出していい」とし、通常求められる準備を怠つてはいないという。

許可証に記載された「有効期限の開始日」は、申請日から数えて16日目。つまり、申請から許可までに16日間かかる。神戸市は、通

まり、申請そのものが標準処理期間よりも前に提出された場合、許可開始日を重複者が記載した「通行開始年月日」に合わせることはできないのか、という話だ。

行には当たらない」ことを現場で主張したが、聞き入れられず、「空白期間中は無許可」とみなされた。許可証の不携帯と無許可扱いとは扱いが大きく異なり、例えば車両の長さで、車両制限令の上限値 12m との差である 5m の違反を指摘された。許可証の不携帯、つまり許可ある前提で扱われれば、ほぼ許可証通りの車両の長さだったにもかかわらずだ。

関係者は、「特殊車両の取り締まりが

実質的な違反だけではなく形式的な違反まで厳格に取り締まる方針になつてゐるなか、一方で通行許可証の発行事務量が多くなり、許可証の交付日が遅れている実態がある。法令上の根拠もなく、更新申請の事業者に実質的な空白のある通行許可を出してゐる神戸市のような事例がある以上、取り締まりと許可申請の整合性が求められるのは確実」と話す。ちぐはぐな道路管理行政の在り方を批判する。

特車許可に在籍

白期間」中、NEXCOT西日本管内のインター・エンジを走行。取り締まりに対し会社側は、「更新手続き中で無許可通

実質的な違反だけではなく形式的な違反まで厳格に取り締まる方針になつてゐるなか、一方で通行許可証の発行事務量が多くなり、許可証の交付日が遅れている実態がある。法令上の根拠もなく、更新申請の事業者に実質的な空白のある通行許可を出している神戸市のような事例がある以上、取り締まりと許可申請の整合性が求められるのは確実」と話し、ちぐはぐな道路管理行政の在り方を批判する。